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VEIER PLAYAS

Inversión de 4.571.821 euros

en la playa de El Palmar
--

¡OSE MARIA RUlZ..----..--

~ vóJER.Ante el incremento impara-
Die de "sitantes a la playa de El
Palmar, el Ayuntamiento de Vejer
y elMinisteriode Medio Ambiente
a aavés de la Demarcación de Cos-
tas Andalucía-Atlántico, están
programando diversas actuacio-
nes de cara al próximoverano de
2008.

Según se informa desde el Con-
sistorio vejeriego, en los próximos
meses se llevará a cabo una actua-
ción de regeneración de la arena a
través de una inversión de
4.571.82] euros. De igual manera
se infunna que "el gran proyecto
de ordenación viaria está a punto
de presentarse, para que se posibi-
lite el desmantelamiento de la ca-
rretera costera y su retranqueo,
dejandoel frentecosterocomoes.

pado resaingido al tráfico, v solo
para usopeatonal".

El próximo año se P' ~tende
adoptar medidas provisio..ales en
esa carretera, mientras lega la
obra que deberá pasar el r ~rtinen-
te y complejo trámite m~dio~m-
biental.

El alcalde de Vejer, Antú¡lÍo .r~.

sús Verdú (PSOE), confía que "am-
bas actuaciones complementarán
las realizadas el año pasado donde
se realizaron obras de restaura-

cion y protección de las dunas, así
como la instalación de varias pasa-
relas para la accesibilidad a las zo-
nas de baño".

Imagen de la playa de El Palmar.

f- BALANCE

ISatisfacciónporel Plande Playas
El comité de gestión de playa ha
valorado y ha hecho un segui-
miento del Plan de Playa y del
funcionamiento de los distintos

servicios que lo integran. Desde
el Ayuntamiento se ha informa-
do que "este año han tenido lu-
gar mejoras considerables como
la ampliación de la señalización

I horizontal y vertical, la dotación
1

de badenes, la creación de más

plazas de aparcamientos, la in-
corporación de la grúa para la
retirada de los vehículos mal es-

tacionados, todo ello para la re-
gularización del tráfico, cada
vez más intenso". Una vez fmali-

ce la temporada analizarán los

J
.

resultados ycomenzarán a tra-
bajar en el plan para 2008.

CONIL URBANIZACiÓN POCITO BLANCO

lif~

Entregan los contratos de las
44 viviendas de alquiler
PEPI OLMEDO

. CON'LEl delegado Provincial de la

Consejería de Obras Públicas y
Transporte, Pablo Lorenzo y los
miembros del consejo de adminis-
tración de la empresa pública de
suelo ROSAM, entregaron el mar-
tes por la tarde los contratos de las
44 Viviendas de Protección Oficial
de la urballÍzación Pocito Blanco a

las familias adjudicatarias de las
mismas. ~,etrata de la primera pro-
moción de viviendas finalizada en

esta urbanización gracias al conve-
nio finnado en su día entre el

Ayuntamiento y la Consejeria de
Obras Públicas y Transporte de la
Junta en unos terrenos adquiridos
por el Consistorio, en los que avan-
zan los trabajos de ejecución de va-
rias promociones más de viviendas
públicas en distintos regimenes.

Aunque la entrega de llaves se
producía a comienzos de verano y

El delegado Provincial entrega los contratos.

algunas familias ya residen en sus
casas con la entrega de los contra-
tos culminaba el proceso que for-
malizaba su ocupación. Setrata de
viviendas adjudicadas en régimen
de alquiler, cuyo coste mensual es
de 100 euros con opción a compra

en un futuro. Tanto el delegado
Provincial como el alcalde Anto-
nio Roldán, así como los conseje-
ros Bartolomé Ra,mírez, Miguel
Ángel López, José Antonio Trujillo
y Juan Amado, valoraron la inicia-
tiva yfelicitaron a las familias.

lANDA ENCUENTRO

Jornadas
sobre la

Ley de la
Dependencia
----.--.-----
A.J.C.

."'-'

. JANDA.Alrededor 180 perso-
nas asistieron el pasado mar-
tes en Alcalá de los Gazules y
ayer en Conil a la jornada so-
bre la Ley de Dependencia. Se
trata de una iniciativa puesta
en marcha por la Mancomuni-
dad de Municipios de la Co-
marca de La Janda que tiene
como objetivo dar a conocer a
los beneficiarios del progra-
ma la nueva Ley de Depen-
dencia.

Durante estos dos días, las
jornadas han contado con la
presencia de diversos ponen-
tes expertos en la materia, que
interpretaron, explicaron y
expusieron sus impresiones
sobre la nueva Leyligada a di-
versos ámbitos sociales; aten-
diendo y contestando a las du-
das e inquietudes de los parti-
cipantes.

Así, entre los temas tratados
en las jornadas estuvieron los
servicios sociales y la Ley de
Promoción de la autonomía
personal, el procedimiento
para el conocimiento de la si-
tuación de dependencia y los
derechos de las personas be-
neficiarias. Asimismo se desa-
rrolló una mesa redonda so-
bre las vivencias en los secto-
res de dependencia.

~ ,.,..

URBANISMOMEDINA

Finalizan las
obras de
pavimentación
de HaITete
A.J.C

. MEDINA.El Ayuntamiento de

Medina ha culminado la pavi-
mentación ornamental, así co-
mo la renovación de las redes
de aguas y saneamiento en la
calle Herrete, en el barrio de
Santiago.

A la calle se le ha eliminado
el acerado y pavimentado toda
la vía al mismo nivel, con loque
se pretendía la circulacíón en
doble sentido a pesar de su es-
trechez. Esto no se ha conse-
guido totalmente pero se man-
tiene el doble sentido por los
gar'\ies ubicados en dicha via y
los vecinos piden por ello medi-
das de precaución.

También se ha construido
una plaza con mobiliario urba-
no y para preparar las conduc-
ciones subterráneas del alum-
brado público y de telefonía.

CONIL FESTEJOS

El deporte
marcael
primer día
de Feria
P.o.--~------

. CONIl.Las actividades deporti-
vas que comienzan este medio-
día con un concurso de castillos

de arena en la playa de LosBa-
teles abrirán hoy el programa
de actos de una nueva edición
de las Fiestas en honor a Nues-
tra Señora de Las Virtudes.
También hoya las cinco de la
tarde se prevé un torneo de vo-
ley playa A-2 en la playa de La
Fontanilla y a las ocho se inicia
el torneo de baloncesto en el
que participan la asociación
deportiva Mergablo y Encisa
Chiclana en categoría juvenil
masculino. También hoy gra-
cias al acuerdo alcanzado con
la asociación de feriantes, du-
rante esta primera jornada de
Feria habrá descuentos en to-
das lasatracciones.

Los actos destacados llega-
rán a las diez de la noche con la
proclamación de la Reina de las
Fiestas LuciaCifuentes Marin e
imposición de bandas a su cor-
tejo de damas en la plaza de la
Torre de Guzmán. A continua-
ción se procederá a la inaugu-
ración del Recinto Ferial y el
encendido del alumbrado. Más
tarde, Milagros Ventura y su
grupo de baile flamenco ofre-
cerán un espectáculo en la pla-
za de la Torre.

ROTA CULTURA

'El libro
talonario' se

preestrenará en
la villa roteña
....--------
HERMINIA ROMERO

11ROTA.El próximo14 de sep-
tiembre, en la próxima edición
del festival de cine Alcances
que se celebra en Cádiz, está
previsto dentro del programa
Desayunos con Realizadores, la
proyección del cortometraje El
Libro Talonario. Sin embargo,
los roteños que así lo deseen
podrán asistir al preestreno
que tendrá lugar el próximo 12
de septiembre en las salas 2 y 3
de los cines Portalejo. Losinte-
resados, pueden recoger su en-
trada gratuita en la oficina de
tUrismo del Palacio Municipal
Castillo de Luna desde hoy al 7
de septiembre. Elcorto, rodado
en su totalidad en Rota y prota-
gonizado por roteños, es una
adaptación de la obra del mis-
mo título escrita por Pedro An-
tonio de Alarcón.
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ALTERNATIVAApoyo a la Cooperativa de Pescadores en su proyecto de catamarán

IRformaáÓfl
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--------------

ElAyuntamiento apoya la
pesca turística y deportiva
Lapropuesta será
trasladada a la
Mancomunidad de
Municipiosde la Bahía

Laidea es que esta
entidad también
colabore en su
puesta en marcha

INFORMACiÓN
ROTA

I.a primera teniente de alcalde y
portavoz del equipo de Gobiel11o
(1'1' Y RRUU). María ha COrTa-
ks, 1", infonnadode que laJunta
de Gobiel11o Local ha aprobado
la propuesL' presentada por la te-
niente de alc,Jde delegada de Fo-
mellto EconÓmico, María del Car-
men Laynez. consistente en apo-
"arel anteproyecto de catamarán
palo pesca prolesiollal y pesca tu-
rísuca ydeporÜ'<t, presentado por
la Soci,'dad CooperaÜloAndalu-
za de P,'scadores del Mar de Rota.

b portayoz ha expuesto que el
,\I'Ul1lamienlO de Rota I;ene eo-
lahorando con la Socieclad Coo-

peralÍva Andaluza de Pescadores
del Mar de Rota en todas aquellas
illiciativas encaminadas a poten-
ciar el desarrollo de la aetil;dad

profesional v pesquera de sus so-
cios y a mejorar las condiciones
de este sector tall tradicional v I;n-

culado a la población, '
En este caso, el anteproyecto

de catamarán, presupuestado en
360.000 euros, \!luestra una em-

barcación de dos líneas de ejes,
consu"ida en poliéster reforzado
con fibra de ,;drio y motores pro-
pulsores. así como con equipo y
servicios diversos de achique,
agua. combustible, electricidad,
salvamento. ete. Su objetivo no se-
ría otro que buscar alternativas al

1-
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El objetivo de esta iniciativa es encontrar una alternativa al sector pesquero tradicional.

sector pesquero a través de un bar-
co que se destinana a la explota-
ción del turismo náutico y más
concretamente de la pesca de-
portiva y turística.

María Eva Corrales ha recor-

dado que desde la Mancomuni-
dad de Municipios de la Bahía de
Cádiz (MMBC) se realizó un es-
tudio sobre turismo náu\.Íco,
acompañado de un diagnóstico
de la situación y de un plan estra-
tégico. Este estudio se presentó al
amparo de la Orden 9 de no-
viembre de 2006, de la Conseje-

TURISMO El hotel ablirá próximamente

-----

Elbatiene licencia para
construir su piscina
INFORMACIÓN
ROTA

l., portalOl del equipo de Go-
hierno, Eva Correles Caballero,
ha anunciado la aprobación por
parte de la Junta Loca! de Go-
biemo de la propuesta presenta-
da por la concejal delegada de
Costa Ballena, Laura Castellano,
en relación a la solicitud presen-
tada por Explotaciones Hoteler"s
SI.. parrt la construcción de una
piscina de uso colectivo.

Esto signifi,'a que en uso \!le-
ses, Hoteles Elba, uua cadena de
reconocido prestigio en el país.
ahrirá las puertas de su nuevo es-
tablecimiento en el complejo tu-

rístico v residencial, dotado con
unas 270 plazás hoteleras, en
unos meses, con la repercusión
que para nuestro lUrismo, em-
pleo y por tanto, economía ten-
drá. Hoteles Elba es además una

garautía del turismo de calidad
que Rota pretende ofrecer, ya
que será pionero en la aplica-
ción de tratamientos de talase)-

terapia. De hecho. el nuem h,)-
tel de Costa Ballena contará con
una sección del edificio dedica-

da a estos tratamientos)' presu-
puestada en unos 1,000 millo-
nes de pesetas, ya que la extrrt'-
ción de agua del mar requiere
de importantes obras.

ría de Turislllo, Comercio y De-
porte de la Junta de Andalucía,
por la que se articula la Estrategia
de Turismo Sostenible de Anda-
lucía y se inStrumentan medidas
para su desarTollo.En eStesenÜ-
do, el anteproyecto de catamarán
para pesca profesional y pesca tu-
rística y deportiva se ajusta a este
eStudio de la Mancomunidad de
Municipios de la Bahía de Cádiz
en lo que a infraestructUlo, apn)-
,'echamiento de los recursos tu-

nsÜcos y creación de nuevos pro-
ductos náuticos se refiere.

Por todo ello, el A)'lIlt"mieu-
to no sólo scguirá apoyando en su
proyecto a la Sociedad Cooperrt-
Üva Andalma de Pescadores del

Mar de Rota, sino que trasladará
el mismo ante la MMBC para que
esta entidad también colabore.

La portavoz esta mnvencida de
que la Mancomunidad, presidid"
por el conc<cjal socialista Felipe
Márquez apoyará esta propuesta
por ajustarse a sus objetivos de de-
sarTollo del turismo náutico para
el que además cu,'nta con un im-
portante presupuesto.

BASEPago del IBI por parte de Defensa

- - -.--

ElPP presentará una
proposición no de ley
INFORMACiÓN
ROTA

El diputado nacional del!'P por
CádizJes\Ís Mancha anunció ayer
que presentará una proposición
no de Ley al Congreso para quc
el \1inistnio de Defensaabonl"cl

IBI por los bienes que posee la
Base Naval de ROla: "'lile sou de
uso exclusivamente ci"I" en rela-

ción a 2007 y a ejercicios auterio-
res.

En un cOlllunicado, Mancha re-
cordó que existen lorias sentcn-
cias que obligan a Defensa a aho-
nareste impueSto y,sin emhargo,
este Ministerio "ha mellO a recu-

nir" el pago delIBI, "a pesar de

que algunos de estos edificios
son entidades bancarias, res-
taurantes u otro tipo de edificios
destinados a actividades lucrati-
vas".

En este sentido, consideró '1m
"no esjusto" que los negocios de
este tipo que se encuentran en
Rota pagucn el impuesto: que
los que se encuentran en el re-
cinto militar no, por lo que acu-
só al Gobierno deJosé Luis Ro-
dríguez Zapatero de "saltarse a
la torera" las sentencias favora-

bles al A)'ltltamiento de Rota
que le autorizan "no solo a co-
brar estos impuestos, sino tam-
bién a compensarlos"

FIESTAS

Elegidos
los pajes de
lasFiestas
Patronales
de este año

INFORMACiÓN
ROTA

Mediante uu sorteo la Delega-
ción de Fiestas daba a conocer
los nombres de los niños y ni-

ñas que acompañarálJ 'a la
Dama Mayorysu Corte de Ho-
uor elJ estas FiesL" Patronales
en honor a la Patrona v Alcal-

desa de la localidad, que se ce-
lebrarán del 4 al 7 de octubre.

El delegado de Fiestas, ls-
mael PU}'lna, acompañado por
el secretario del Avuntamien-
to,Juan Carlos Ut~era Camar-
go, )' por el coordinador de la
Delegación de Fiestas,José Ma-
nuel Caballero, ha presidido
en el Palacio Municipal CasÜ-
110de Luna el sorteo median-
te el cual han sido selecciona-
das las seis niñas y los dos niños
que actuarán como Pajes,

Tal y como ha explicado el
delegado de Fiestas, el Ayun-
tamiento ha recibido en el pla-
/,0 de present"ción de solici-
tudes abierto durante el pasa-
do mes de agosto, un tota] de
2'\ solicitudes, de las cuales 16
han sido de niñas y 7 de niños.

Así, Ir"-s re,;sar ycomprobar
cada una de la"olicitudes pre-
sentadas a esta conl'OcatOl;a,

que establecía que la fecha de
uacimiento de los niños v ni-

ñas aspirantes a Pajes, debería
estar comprendida entre ene-
ro de 1999 y septiembre del
aí\o 200 1, el delegado de Fies-
tas apuntó que tan sólo una de
las solicitudes no se ajustaban
a las condiciones.

Para realiUlr el sorteo. el se-

creL,rio del Ayunt"miento fue
leyendo los nombres de cada
uno de los niÜos por un lado,
y las nií\as por otro, que aspi-
raban a ser pajes, para a conti-
uuación introducir en la urna
una cartulina con el nombre

de cada aspirante.
Así, en el sorteo para elegir

a las niña!; pajes de estas Fies-
ta, Patronales, las pequeñassc-
leccionadas como resultado
del sOrleo fueron María del

Carmen Delgado Rodríguez,
MaríaJosé del Rocío Pizorno
Puyana, I.ama Fern<Índez
Hennida, Elena Hermida :>Ie-
dina, Alba del Rocío Villalba
Pércz v Ariadna Hernández
Ruiz. '

Por otro lado, para cubrir las
plaz." de p'~es destinadas a ni-
I;OS,el sorteo dio como reslll-
I~do que Pablo Luna Ramos,.
Alvaro Guillén Gallero serán
los dos pequeÜos pajes de es-
tas Fiestas Patronales.

Además, en el uanscurso del
sorteo la Delegación de Fiestas
sacó dos lIombres más de las
umas, de manera que se cuen-
te COIIun suplen te para cada
uno de los gmpos de pajes. De
esta forma, en el caso de las lIi-

I;as pajes, la suplente ha sido
Victoria Peillado Sánchez Ro-

mero: mientras que en el caso
de los niños, hasidoJavier He-
redia HerTera.
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-Violencia de género-
El21 ,7% de las mujeres que denunciaron
malos tratos en la Comunidad hasta mayo
de este año eran Inmigrantes irregulares

REACCIONESSolbes cree que implicaría restricciones económicas y Chacón la respalda

ElGobierno discrepa ante
la nueva Leyde Vivienda
-.-

Elministro de Economía

duda de que la fórmula
vaya a favorecer el
acceso a la vivienda

La oposición andaluza
critica que se anuncie la
norma sin tiempo y
antes de las elecciones

INFORMACiÓN
SEVILLA

El Gobierno central ha acogido
con discrepancias el anteproyec-
to de 1.eyde IaJunta andaluza que
garan tizaría el acceso a la vivien-
da en alquiler o en propiedad a
los andaluces con ingresos infe-
l;ores a los ~.OOOeuros mensua-
les, con reticencias por parte del
ministro Solbes vcon imitación a
seguirla por pa¡te de la titular de
Vivienda, Carme Chacón.

Elvicepresidente segundo ymi-
nistro de Economía y Hacienda,
Pedro Solbes, afinnó ayer que no
es "partidario" de garantizar por
leye!derecho a lma vivienda,dado
que medidas de este tipo impli-
can "restricciones económicas".

Solbes afirmaba, en declara-
ciones ala Cadena SER recogidas
por Europa Press. que "nunca soy
partidario de grandes leyes de re-
conocimientos de derechos para
toda lavida. Son cosasque suenan
bien, pero luego bay que aplicar-
las, y aplicarlas significa restric-
ciones económicas", advirrió.

Solbes, que se mostró más par-
tidario de "programas específicos
de actt",ción ",admirió que la me-
dida adoptada por Andalucía es
"loable", aunque dudó de que sea
la mejor fórmula para favorecer
el acceso a una vivienda.

"Como ministro de Hacienda,
el reflejo que me surge cuando
leo una noticia de este ripo es si
habrán calculado bien lo que les
costará ysi lo rienen controlado
para los próximos años. Si la con-
sejera dice que le salen los núme-
ros, será que sr', subrayó.

Frente a él, la ministra de Vi-
vienda, Canne Chacón, valoró po-
sirivamente elanteproyecto de ley
y afirmó que esta medida contri-
buirá a mejorar el acceso auna vi-
v;enda "diga yde calidad" en Es-
paña. "Estoy convencida de que
entre todos, más pronto que tar-
de, ,-aInOSa ser capaces de hacer
que lavivienda deje de ser un pro-
blema para muchos yse convier-
ta en un derecho real para los ciu-
dadanos", señaló.

Chacó n indicó que su Ministe-
rio está estudiando nuevas pro-
puestas y proyectos paralelos y
complementarios a los de otras
administraciones, aunque insistió
en que "la prioridad actual" del
Gobierno es garanrizar el acceso
a la vivienda a losjóvenes impul-
sando el mercado del alquiler.

~-_._--_.__._---------- ~-~--
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ElPSOE-A pasa por alto las críticas de Pedro Solbes
El PSOE-Aanunció ayer que colaborará" activamente"
en el impulso de la tramitación del proyecto de ley de
Vivienda, norma que cree que ha sido acogida "con
satisfacción" por la mayoria, restando importancia a

las criticas de Pedro Solbes.los secretarios

provinciales del partido dieron ayer el respaldo
unánime al adelanto de la designación de Manuel
Chaves como candidato a la presidencia de la Junta.

-_u_u u

Mientras, las declaraciones de
Solbes eran acogidas con relativi-
dad porel presidente de laJunta,
Manuel Chaves, quien dijo en-
tender que el ministro se ponga
"a la defensiva" con respecto a la
garantía porley del derecho a una
vivienda, defendiendo no obs-
tante la necesidad de resolver el
"importante" problema del acce-
so a una viviendaasequible, yaque
"cuando se está inmerso en una
dinámica de crecimiento econó-
mico, incluso con superávit, es 1&

uuuu-

gico que una parte vayadirigida a
resolver problemas de la ciuda-
danía", de en tre los que destacó
el acceso a la vivienda.

"Lo que ha querido decir el mi-
nistro de Economía es que, si los
número, salen, está de acuerdo",
aseveró Chaves, que calificó esta
nonnativa de ley "singular y tras-
cendental",

COMO LAS VACACIONES GRATIS

Frente a la reacción a nivel na-
cional, en el ámbito andaluz la

SE REUNIRÁN CON LA CONSEJERíA EL LUNES

LaFAMPvel/perfectamente
factible1/ laaplicacióndelanorma

uu_-.----

El presidente de la Federación
Andaluza de Municipios y
Provincias (FAMP),Francisco
Toscano, consideró .perfectamente
factible" el desarrollo del
anteproyecto de la ley de la
Vivienda andaluza, para lo que ve
necesario "una colaboración entre
las tres administraciones, central,
autonómica y municipales".
Toscano aplaudió esta iniciativa de
la Junta "puesto que es la primera
administración en todo el mundo

que pone en marcha un proyecto
ambicioso como es lograr que el
derecho a la vivienda sea un

- u u -- -- uu u_u u

derecho real y sea desarrollado" e
insistió en la idea de que" con una
colaboración "ntre las tres
administraciones es perfectamente
factible". Para ello, precisó que el
lunes la FAMPtiene previsto
reunirse con la Consejeria de Obras
Públicas "para conocer el proyecto
a fondo y planificarlo".la propia
consejera, Concepción Gutiérrez.
apuntó ayer que Pedro Solbes
comprobará que "puede ser una
realidad" la ley cuando conozca "a
fondo" el compromiso de la Junta,
municipios y agentes sociales.

_u_u_nuu --

nueva ley hasido acogida con nu-
merosas críticas por los partidos
de la oposición. De hecho, el pre-
sidente del PP-A,Javier Arenas,
consideró que la garantía de ac-
ceso a la vivienda que plantean
"no riene ningún tipo de creclibi-
lidad", por lo que, a Slljuicio, "se
asemeja mucho a oteas propues-
tas que se han hecho en Andalu-
cía", como la de "vacaciones gra-
tis para lasamas de casa", ironizó.

Arenas criticó que la propues-
ta de vivienda se haga "en esLos
momentos", "sin ningún tipo de
virtualidad ni de posibilidad por
la falta de riempo material, para
que sea analizada, estudiada y
aprobada en el Parlamento",
apuntando que debe entenderse
con "carácter electoralista" y no
un "programa de gobierno".

En lamisma línea, ruLV-CAins-
tó ayer al Gobierno andaluza "to-
mar medidas inmecliatasyno para
un futuro sin fecha", para atajar
el problema del acceso a la vi-
v;enda, así como para actuar fren-
te a las "continuas" subidas de las
hipotecas yno "dar patadas al ba-
lón, sin ninguna certeza sobre pla-
zos o actuaciones concretas para
aportar soluciones urgentes".

Por su parte, la portavoz parla-
mentaria del PA,Pilar GonzáIez,
advirtió ayer de que el nuevo an-
teproyecto es un "camelo", a lavez
que denunció que "no se puede
hablar de un proyecto del Go-
bierno andaluz, sino de un anun-
cio electoral del PSOE".

ELECTORALlSMO

PPe IU
desacreditan
elplan
económico
de la Junta

EFE
SEVILlA
Los partidos de laoposición PP
e IU desacreditaron ayer el
plan económico de laJunta
para 2007-2013 por su auto-
complacencia y falta de auto-
crítica y por responder a inte-
reses electora listas con el ob.
jetivo de presentar unos resul-
tados que no se corresponden
con la realidad socio-econó-
mica.

El consejero de Economía y
Hacienda,José Antonio Gri-
ñán, presentó ayer en lacomi-
sión de Economía de! Parla-
mento el nuevo plan Estrate-
gia para la Economía andalu-
za 2007-2013, que fue aproba-
do por el Consejo de Gobier-
no el pasado abril.

El plan incluye un creci-
miento del PIBreal superior al
~% anual y la creación de más
de 75.000 empleos, lo que su-
pone una tasa anual del 3%, y
una reducción de latasa de de-
semple()';;rl.S,7% de la pobla-
ción activa,

La puesta en marcha del
plan entre 2007-2013 dispon-
drá de más de 55.000 millones,
35.000 millones más que en e!
plan anterior lo que supone
que la dotación se ha incre-
mentado para el período en
un 175%.

Duran te lavigencia del nue-
va plan se pretende que, en
ningún caso, el gasto de inver-
sión crezca por debajo del PIB
nominal, de forma que losgas-
tos de capitalalcanzarán 55.775
millones, de los que el 72% de
esa cifra se financiará con el
ahorro bruto.

SegÚn Griñán, este esfuer-
zo en financiar la inversióncon
el ahorro bmto implicará, que
al final del período del plan,
Andalucía no necesitará fon-
dos europeos para mantener
el volumen de inversión.

Elportavoz de Economia del
PP, Salvador Fuentes, definió
ese plan como un "libreto de
precampaña electoral" que
"obv;alosproblemas reales"de
Andalucía yque "intenta leanS-
mirir la sensación de que este
gobierno puede liderar un pro-
yecto" económico.

Denunció el exceso de au-
tocomplacencia y la ausencia
de autocrírica que se hace en
dicha estrategia yalertó de que
Andalucía empieza a no con-
verger con España porque An-
dalucíasigueala "cola" de Eu-
ropa yde España, resaltó.

El representante de ru Pe-
dro Vaquero discrepó de la es-
trategia del plan y dijo que el
principal problema no es la
competitividad sino el mode-
lode desarrollo productivo "in-
sostenible" yen el que "la pre-
cariedad es e! milagro del cre-
cimiento andaluz".



ea Voz .Jueves 6/9/2007 COSTA NOROESTE

ROTA

ElAyuntamientodaluzverdeaunnuevo
complejohoteleroenCostaBallena
Hoteles Elba cuenta ya con la licencia municipal que le permite construir una
piscina de uso colectivo en sus instalaciones.~----_._.

~~ ~---~--_.-

LA VOZ ROTA--~--_._---

Costa Ballena contará en breve
con un nuevo hotel que comple-
tará la oferta del complejo turis-
tico.Asi lo anunció la portavoz del
equipo de Gobierno, Eva Corra-
les, tras la celebrar la Junta de
Gobierno Local el pasado 28 de
agosto en la que se trataron un
total ,le veintldós puntos y tres
urgencias.

De este modo. Eva COl-raJes
:'nunció 18.aprobacIón de la pro-
pU2stapresentada por la concejal
delegada de Costa Ballena. Lama
,;astellano. en relacIón a la soli-
citud presentada por Explotacio.
nes Hoteleras S.L. para la cons-
trucción de una piscina de uso
colectivo para un nuevo comple-
jo hotelero.

Reconocido prestigio
({Estosiguillca que en une" meses,
Hoteles Elba, una cadena de reco-
nocido prestigio en nuestro pais,
abrirá las puertas de su nuevo
establecimiento en el complejo
turistico y residencial con la
repercusión que para nuestro

El hotel será pionero
1 en ofrecer
; tratamientos de
I

I .
: ta asoterapla

- -- -- .---.

---------

Las obras de construcción del establecimiento están muy avanzadas 1LAvoz

turismo, empleo y por tanto, eco-
nomia tendrá», explicó la porta-
voz municipal quien añadió que
el nuevo establecimiento contará
«con un total de 270nuevas plazas
hoteleras».

Corrales añadIó que hoteles
Elba «es además una garantia del
turismo de calidad que Rota pre-

tende ofrecer, ya que será pione-
ro en la aplicación de tratamien-
tos de talasoterapia».

Una apuesta promulgada por el
Consistorio para romper con la
estacionalídad turística de la loca-
lidad y abrir nuevos caminos más
alíá de la oferta de sol y playa.

De hecho, según explicó la dele-

gada, el nuevo hotel de Costa
Balíena «contará con una sección
del edificio dedicada a estos tra-
tamientos y presupuestada en
unos 1.000míllones de las anti-
guas pesetas, es decir seis millo-
nes de euros, ya que la extracción
de agua del mar requiere de
importantes obras».
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Rota ya tiene
designados ,a los
pajes de los
festejos en honor
a la Patrona

p, A. ROTA

Mediame un sorteo realizado
ayer, la delegación de Fiestas
daba a conocer los nombres de

los niños y niñas que acom-
pañarán a la Dama Mayor y su
Corte de Honor en estas Fies.
tas Patronales en honor a la
Patrona y Alcaldesa de la loca-
lidad, que se celebrarán del 4
al 7 de octubre.

El delegado de Fiestas,
Ismael Puyana. acompañado
por el secretario del Ayunta-
miento, Juan Carlos Utrera
Camargo y por el coordinador
de la Delegación de Fiestas,
José Manuel Caballero, presi.
dieron ayer este acto median-
te el que han sido selecciona-
das las seis niñas y los dos
niños que actuarán como
Pajes.

Las pequeñas seleccionadas
fueron Maria del Carmen Del-
gado Rodriguez, Maria José
del Rocio Pizorno puyana,
Laura Fernández Hermida,
Elena Hermida Medina, Alba
del Rocio Villalba Pérez y
Ariadna Hernández Ruiz. Las
plazas destinadas a niños,
serán para Pablo Luna Ramos
y Ál varo Gulllén Gallero serán
los dos pequeños pajes de estas
Fiestas Patronales.

. Según explicó el edil del
ramo, el Ayuntamiento ha
recibido en el plazo de pre-
sentación de solicitudes abier-
to durante el pasado mes de
agosto, un total de 23 solicitu-
des, de las cuales 16 han sido
de niñas y 7 de niños.

CHIPIONA

Masivaafluenciadepúblicoenlosprimeros
díasdelasFiestas'PatronalesdeRegla

~- -~ u

La ubicación de las casetas juveniles en el
Paseo Marítimo provoca protestas vecinales

_m ~-_..-

P. A. / CHICLANA~___m -

Chipioneros y visitantes han
aceptado de buen grado el tras-
lado de ubicación de las Fiesta.s
Patronales a la tradi"ional expla-
nad" del Santuario de Regla.
Desde su inauguración el pasa-
do martes, la celebración ha recu-
perado su carácter popular y ha
registrado un lleno absoluto de
pÚblico dado el importante
número personas que participa-
ron en las actividades gastronó-
micas y culturales del festejo.

La multitudinaria respuesta
de chipioneros y visitantes fue
ayer más palpable que nunca con
la actuación de la joven prome-
sa del flamenco Maria Carrasca

que encandiló á mayores y jóve-

nes que abarrotaban la explana-
da del Santuario.

Hoy jueves le tocará el turno
al espectáculo ecuestre Por bule-
rías galopa Andalucía. Comple-
tará"la noche de esta jornada la
Gran Fiesta Infantil y, poste-
riormente, la actuación del can-
taor jerezano de flamenco Nano
de Jerez.

El viernes el sabor. local
impregnará las inmediaciones

los chipioneros han
acogido de buen
grado el cambio de
ubicación

._-~~-_.~ ~u

del Santuario con la cantante chi-
pionera Mikaela, que dará paso
a las canciones de Isabel Fayos,
pregonera del Carnaval 2007.

El broche fmal tendrá lugar el
sábado a las seis de la tarde con
la procesión de la Patrona de Chi-
piona, a la que le seguirá un
espectáculo pirotécnico de fue-
gos artificiales que cerrará la
celebración.

Asuntos polémicos
Según informaron fuentes muni-
cipales, este año una alfombra de
sal volverá a colocarse, tal y
como ocurrió el año pasado, en
la explanada y a lo. largo de la
avenida de Regla. Un hecho al
que se oponen los grupos ecolo-
gistas ya que la acción 'de la sal
en el terreno provoca la muerte
de la vegetación que se encuen-
tra en la zona. Por ello, sólo ocu-
pará la explanada

Otro de los puntos polémicas

Esta noche los asistentes podrán disfrutar de actuaciones musicales.

que ha suscitado la recuperación
de la tradicional ubicación de la
Fiestas Patronales han sido las
protestas de los vecinos de la
zona del Paseo Maritimo que se
quejan de que las casetas de
movida juvenil se hayan situado

junto a la playa de la Virgen de
Regla- Esta nueva ubicación tras-
lada el ruido. la suciedad y todas
las molestias que ocasionan este
tipo de concentraciones de jove.
nes a la puerta de sus hogares,
según los vecinos afectados.

-~...~ ~- -- -~-'-~ ._~ '_u_.. ,--~----_._...
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ARCOS

ElPPinauguraelcursopolíticoexigiendola
creacióndeunHospitalcomarcalpúblico
Lospopulares Sebastián Ruiz y José Luis liaño han iniciado contactos con los
representantes de su partido en la Sierra para conocer los problemas de cada municipio

ANTONIO ROMERO ARCOS

El diputado provincial del Parti-
do Popular en la Sierra, Sebastián
Ruiz, y el tambIén diputado pro-
vincial José Luis Liaño, han ini-
ciado una serie de contactos con
los representantes de su partido
en la Sierra para conocer de pri-
mera mano los problemas que
padece cada municipio. Como pri-
mera conclusión, los diputados
provinciales han asegurado que
«la Sierra necesita un Hospital
Comarcal público que cumpla con
las expectativas de servicio que
no ha cumplido el concertado de
VíJlamartin», apuntó Ruiz.

El diputado serrano aseguró
que Javier Arenas incluirá esta
medida en su programa de gobier-
no de cara a las elecciones auto-
nómicas. Asegurando que «ese
programa recogerá necesidades
reales de cada lUlOde nuestros die-
cinueve municipios». Para elio se
está recogiendo un decálogo de
necesidades urgentes, en cada pue-
blo. que serán recogidos también
en el programa.

Además de las deficiencias

sanitarias, los representantes
populares también destacan que
presentarán iniciativas en Dipu-
tación para mejorar otras cues-
tiones relacionadas con la Edu-
cación y las mejoras de Infraes-

[

>11..
~ vj,rlmera-
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OPOSICiÓN. Los diputados provinciales del PP inician el curso político en la comarca serrana. / A.R.

tructuras. entre otras iniciativas.
Considerando Liaño que «la
Diputación debe de luchar por la
mejora de los pueblos de la Sie-
rra y exigir estas mejoras en
otras administraciones», asegu-
rando que «la gestión del señor
Cabañas se centra sólo en ver a
esta zona como un puñado de
votos y no como un lugar que
necesita desarrollarse, por el bien
de sus ciudadanos».

En materia educativa, el dipu-

tado arcense, Sebastián Ruiz,
consideró que se debe de solici-
tar las mejoras de las infraes-
tructuras educativas. Aseguran-
do que «en la Sierra, cuando la
Junta arregla cuatro colegios es
porque hay una veintena que
necesita una actuación urgente»,
además añadió que «nuestros
centros presentan unas caren-
cias evidentes y además faltan
centros educativos».

Especial atención puso Ruiz

en los Ciclos de Formación Pro-
fesional. Asegurando que «nues-
tros jóvenes necesitan una ofer.
ta amplia de estos Ciclos que le
permitan obtener una cualifica.
ción adecuada». Además apostó
porque <<lasiniciativas de Escue-
las Taller y Casas de Oficios se
mejoren ayudando a que los par-
ticipantes puedan insertarse en
el mundo laboral o apuesten por
iniciar su andadura profesional
como empresarios».

......

Jueves 6/9/2007 I La Voz

PUERTO REAL

Laoposición
pediráuna
auditoríaexterna
y unplande
saneamiento

J. L JIMÉNEZ PUERTO REAL

La oposición presentará un tupi-
do número de propuestas y pre-
guntas en el Pleno que se cele-
brará esta tarde a las 18.00horas
en el Ayuntamiento. Como nota
de especial relevancia, el repre-
sentante del Pp, José Antonio
Aldayturriaga propondrá a Ple-
no la elaboración de una audi.

toria externa acompañada de
un plan estratégico de sanea-
miento económico y fmanciero
de las arcas municipales.

El PSOE, por su parte, lan.
zará una importante bateria de
preguntas sobre los problemas
que ha tenido las infraestruc.
turas de la localidad durante el
verano. Su portavoz, Ana Mos-
quera, explicó que «son temas
que ya hemos presentado al
equipo de gobierno via registro
municipal, no habiéndosenos
contestado a ninguno de ellos
dentro del plazo de cinco dias
que establece la le)'».

Entre las iniciativas que van
a presentar, y que ya han sido
denunciadas por los socialistas,
están las quejas presentadas por
los usuarios de la piscina cubier.
ta debido a los daños en las
infraestructuras, los problemas
generados por algunas obras de
Apresa, en concreto la cámara
de tormentas de Las Canteras
y la estación de bambeo del Mea-
dero de la Reina, o las carencias
en la rehabilitación de el par-
que de El Porvenir

EL BOSQUE

Elprofesoradodela provinciaseda
cita enEl Bosqueenunasjornadas
formativassobreEducaciónFísica
El evento cumplen su tercera edición y está
ligado a la localidad desdesu nacimiento

ANTONIO ROMERO EL BOSQUE

El Centro del Profesorado de Cádiz
(CEP) celebra, desde ayer, unas jor-
nadas deportivas en El Bosque. El
ciclo formativo, denominado Edu-
cación Fisica y Deporte en Edad
Escolar, reúne en la localidad
serrana a unos 90 profesores de la
provincia y a 40 monitores.

La inauguración del encuentro,
que se llevó a cabo en la Casa de
la Cultura, corrió a cargo de la
senadora y teniente de alcalde de
El Bosque, Ana Chacón, y el direc-
tor del CEP, Claudio Narganes.
También estuvo presenta la sena-
dora y miembro del Comité Anti-
violencia, Patricia Fernández. No
pudieron asistir a la misma el
alcalde de la localidad, Antonio

+ Ramirez (PSOE) y el delegado pro-

.;:.,.

vincial de Educación, Manuel Bre-
nes.

Chacón deseó a los asistentes
que «además de aprender, podáis
disfrutar y conocer el entorno».
Mientras que Narganes recordó
que el hecho de que se celebre esta
iniciativa en El Bosque «no es
casualidad», haciendo referencia
a (<la naturaleza, el entorno y el
sitio tan agradable que es para rea-
lizar las actividades al aire libre».
Además el director animó a los

I 9° p~ofesoresy40
! momtores
I participan en este
I
I encuentro
----.-----
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profesores para que «disfrutéis de
las actividades en el momento de
ponerlas en práctica con los niños
y los hagáis disfrutar a ellos»,
recordando que el objetivo de todo
es que «los pequeños incluyan el
deporte entre sus hábitos de vida
y que lo mantengan cuando sean
adultos».

Claudio Narganes no quiso
desaprovechar la ocasión para
hacer un alegato a favor de la Edu-
cación Fisica. «Durante años
hemos estado en el ir y venir de si
la Educación Fisica es más o
menos necesaria en la escuela, no
obstante nosotros defendemos
nuestro papel porque el deporte
nos ayuda a formar a mejores per-
sanas», aseveró el responsable de
la formación de los profesores.

Estas jornadas formativas cum-
plen su tercera edición y perma-
nece vinculada a la localidad bos-
queña desde su nacimiento. Las
mismas se celebran en el albergue
juvenil Molino de En medio, don-

c;¡¡¡

de los asistentes permanecerán
alojados desde la jornada de ayer
hasta la del viernes, que es cuan-
do concluye la misma.

Las conferencias preparadas por
el CEP estarán enfocadas al depor-
te escolar, además de celebrarse
diversos talleres prácticos de volei-
bal, balonmano y baloncesto. De esta
forma, el objetivo de este curso es
aunar experiencias y reflexionar
sobre las tendencias actuales en lo
que al deporte en el colegio se refie-
re. Este curso ha tenido, desde su
puesta en marcha, una gran acep-

~

tación entre la comunidad de pro-
fesores, según la organización, (<ya
que es muy dinámico y participa-
tivo», apuntan.

Durante la jornada de ayer se
llevaron a cabo la conferencia de
Juan Torres, entrenador nacional
de voleibol y profesor de la Uni-
versidad de Granada, que habló
de El Deporte Escolar en los Cen-
tros de Trabajo. Además, la sena-'
dora Patricia Fernández abordó
el tema de La Violencia en el
Deporte.
sierra@lavozdigital.es


